

RAFFINEMENT ET GOURMANDISE AU MONT-DORE ■

« Monsieur Aurélien » est le nom d'une confiserie, épicerie fine et salon de thé que vient de créer Aurélien Lecomte. Un lieu fait d'élégance, de raffinement



et où la clientèle trouvera gâteaux et tartes maison sous cloche, bocaux de pâtes de fruits et fruits confits, thés, tablettes et bonbons de chocolat et tant d'autres saveurs sucrées et salées. L'hôte a mis dans ce lieu son expérience de responsable et attaché de direction en hôtellerie de prestige, tout comme celle de décorateur. « J'ai eu un réel coup de cœur pour ce local endormi depuis plusieurs années, qui n'est autre que l'ancien restaurant Première Classe du Palace Le Sarciron » poursuit Aurélien Lecomte.

« Monsieur Aurélien », 7 rue Ramond, ouvert de 10 h 30 à 19 h tous les jours, fermé le mardi en dehors des vacances scolaires.